



Holding LAPAVIC S.A.

CONFIANZA · COMPROMISO · RESPALDO

Información: Telf.: (07)298-5230 ext. 111

www.lapavic.com

COPÁN RUINAS: EL BOSQUE HOTEL

Fotos y redacción por Guissela Moreno



Nuestra compañera Guissela Moreno visitando el sitio Arqueológico

Copán Ruinas es un pequeño pueblo típico de entre las montañas de Honduras. El pasado 7 de septiembre tuve la oportunidad de viajar a la ciudad de Copán Ruinas - Honduras, Capital del mundo Maya, donde me recibieron en El Bosque Hotel, un lugar muy acogedor de amplias instalaciones rodeado de un ambiente natural, donde se puede relajar y descansar de la mejor manera.

En el lugar tuve la oportunidad de visitar algunos sitios turísticos aledaños, entre ellos el más importante es: El Parque Arqueológico, donde pude observar entre otras cosas: la escalinata de los jeroglíficos (libro de historia tallado en piedra que se encuentran en una pirámide), las estelas (representación en piedra de un rey Maya con sus accesorios), el campo de pelota, el acceso a través de túneles al templo Rosalila, el museo donde existen originales y réplicas de los diferentes monumentos que caracterizan a esta cultura. Otro lugar de interés es Macaw Mountain (Montaña Guacamaya) donde podemos encontrar un zoológico dedicado a las aves; entre otros, ahí habitan: guacamayos, tucanes, pericos, loros, búhos, en más de 50 diferentes tipos de especies, este lugar se encuentra en un bosque húmedo tropical cercano a El Bosque Hotel.

En mi viaje pude además probar la deliciosa gastronomía típica de Honduras y conocer varias personas, las cuales fueron muy amables, propio de Copán Ruinas, la cual es una ciudad turística conservada acorde al ambiente y lugares que existen en ella, que invito a conocer.

FOTOGRAFÍAS DE MI PASO POR COPÁN RUINAS - HONDURAS

Por Guissela Moreno



Macaw Mountain



Museo Regional
de Arqueología Maya



Museo de la Escultura (ubicado
en el mismo sitio arqueológico)

ANIVERSARIO EMPRESARIAL



El próximo 13 de Noviembre, Upa Comunicaciones S.A. estará cumpliendo 7 años de constitución. Mientras que el 20 de noviembre, la Fundación FEDIC cumplirá 15 años. Felicitamos a todo el personal que labora en dichas empresas.

VALOR DEL MES: Confianza



Es tratar a las personas de un modo sincero y darles ánimo para creer en ti, gran parte de nuestro éxito personal depende de la confianza que generemos a los demás ya que esto pone a tu alcance un mundo de oportunidades, pues formas parte de su círculo de confianza, Si pueden hacer algo por ti lo harán. Para ser catalogado como alguien de confianza es necesario que haya coherencia entre lo que haces, lo que dices, cómo lo haces y dices, y tu imagen, todo esto debe transmitir congruencia.

“Cuando alguien te da su confianza, siempre te quedas en deuda con él”.